



Don Antonio Molina y Urbán

El día 13 de Febrero falleció en Barcelona este insigne varón, respetable amigo nuestro, en la avanzada edad de 98 años.

El limitado espacio de que podemos disponer en nuestro humilde MENSAJERO nos impide tejer una biografía digna de sus virtudes cívicas y religiosas.

Grande fué su afecto con que distinguió a esta religiosa familia franciscana y sería pecar de ingratos si no rindiéramos un tributo de gratitud a la memoria del devoto antoniano.

Nació en Alquézar (provincia da Huesca), el día 5 de Abril de 1821, heredó de la noble tierra aragonesa con la viril hidalguía, la sencillez de sus connaturales.

La primera de estas dos cualidades le llevó a ocupar puestos honrosos en la vida civil, hasta prestar importantísimos servicios a la amada patria, que se los recompensó concediéndole la pensionada cruz de San Hermenegildo por méritos de guerra y la encomienda de Carlos III por servicios prestados a la causa del orden.

Importantísimos servicios prestó a Granollers en los años que tuvo la representación del distrito en la Diputación provincial.

La segunda cualidad, esto es, su sencillez, le llevó a no usar nunca, ni exhibir lo que para otros es orgullo ciudadano: de aquí que se le viera siempre con aquella sonrisa infantil que cautiva